



München, 09. Mai 2023

Munich, 9 May 2023

LUPP + PARTNER HAT MAGUAR CAPITAL ("MAGUAR") BEI DEM ERWERB DER HRWORKS HOLDING GMBH DURCH MAGUAR CONTINUATION FUND I GMBH & CO. KG ("MAGUAR CF I") BERATEN

LUPP + PARTNER ADVISED MAGUAR CAPITAL ("MAGUAR") ON THE ACQUISITION OF HRWORKS HOLDING GMBH BY MAGUAR CONTINUATION FUND I GMBH & CO. KG ("MAGUAR CF I")

Maguar, mit Sitz in München, wurde 2019 gegründet und fokussiert sich auf Mid-Cap B2B-Software-Investments in der DACH-Region. Das Maguar Team verfügt über einen starken unternehmerischen Hintergrund mit langjähriger Erfahrung in der Tech-Industrie, mit mehr als 35 Jahren CEO-Software Erfahrung und mehr als 20 Jahren Private Equity Erfahrung.

Maguar, based in Munich, Germany, was founded in 2019 and focuses on small and mid-cap B2B software investments in the DACH region. The Maguar team has a strong entrepreneurial background and long-term management experience in the tech industry, with more than 35 years of CEO software experience and more than 20 years of private equity experience.

Lupp + Partner hatte Maguar Fund I im Jahr 2020 bei dem erstmaligen Erwerb der HRworks Unternehmensgruppe, einem führenden Software- und Dienstleistungsanbieter für Personalmanagement mit Sitz in Freiburg und Berlin, beraten. HRworks ist ein modernes Softwareunternehmen mit einzigartiger Expertise in der DACH-Region und seit Jahrzehnten ein verlässlicher Partner des deutschen Mittelstandes.

In 2020, Lupp + Partner had advised Maguar Fund I on the initial acquisition of the HRworks Group, a leading software and services provider for HR management with its headquarters in Freiburg and Berlin. HRworks is a state of the art software provider with unparalleled expertise in the DACH region and has been a reliable partner of the German "Mittelstand" for decades.

Um weiteres Wachstumspotential zu erschließen, hat Maguar nun einen Kaufvertrag abgeschlossen, um die HRworks Holding GmbH an das neu gegründete und von Maguar verwaltete

To unlock further growth potential, Maguar has now entered into an agreement to sell HRworks Holding GmbH to the newly established continuation vehicle Maguar CF 1, managed by Maguar. The successor fund

Continuation Fund Vehikel Maguar CF 1 zu übertragen. Der Nachfolgefonds Maguar Fund II sowie das Managementteam von HRworks beabsichtigen, gemeinsam mit Maguar CF I zu investieren, wobei für die Transaktion ein Eigenkapitalvolumen von insgesamt mehr als EUR 235 Millionen vorgesehen ist.

Maguar CF I wird finanziert von einer herausragenden Gruppe international tätiger Investoren.

Die Transaktion steht unter dem Vorbehalt kartellrechtlicher Genehmigung sowie weiterer üblicher Bedingungen.

Die Transaktion ist ein weiteres Beispiel für den wachsenden Trend von GP-led Secondary Transactions unter Einbeziehung von Continuation Funds und unterstreicht die Expertise von Lupp + Partner bei der Beratung von Private Equity Investoren bei komplexen und innovativen Transaktionsstrukturen.

Lupp + Partner ist eine Transaktionskanzlei mit Büros in München, Hamburg, Frankfurt am Main und Berlin.

Maguar Capital II GmbH Co. KG ("Maguar Fund 2") as well as the management team of the Company intend to invest alongside Maguar CF I, with a total equity funding of more than EUR 235 million planned for the transaction.

Maguar CF I has secured funding from a premier group of globally active institutional investors.

The transaction is subject to cartel approval and other customary conditions.

This transaction represents a further example of a growing trend of GP-led secondary transactions, e.g. through continuation funds, and highlights Lupp + Partner's expertise and experience on these complex and innovative transactions.

Lupp + Partner is a transaction law firm with offices in Munich, Hamburg, Frankfurt am Main and Berlin.